

Si tengo un perro con un cuadro gastroentérico, ¿qué realizarías en una consulta?

- ¿Anamnesis? ¿Qué preguntas?
- ¿Exploración física? ¿Dónde y por qué?
- ¿Estudios complementarios? ¿Cuáles y por qué?
- Tratamiento, aprovechando las clases de farmacología, ¿qué tratamiento darías si fuese una gastroenteritis por ancylostoma y coccidia?

En una consulta con un perro con un cuadro gastroentérico, la primera acción sería realizar una anamnesis detallada, preguntado al propietario sobre los síntomas que ha observado en el animal, la duración de los mismos, cambios en la dieta, posibles toxinas, viajes recientes, entre otras preguntas.

Luego se procedería a realizar una exploración física completa, prestando atención especial a la zona abdominal para detectar posibles masas, sensibilidad distensión, entre otros signos.

En cuanto a los estudios complementarios, se podrían realizar análisis de sangre para evaluar el estado general del animal, así como pruebas específicas como coproparasitario para detectar la presencia de parásitos como ancylostoma y coccidias en las heces de perro.

Para el tratamiento de una gastroenteritis por ancylostoma u coccidia, se podría considerar el uso de antiparasitarios específicos para eliminar los parásitos, así como medicamento para controlar los síntomas gastrointestinales como antiinflamatorios, protectores gástricos y antibióticos si hay signos de infección bacteriana secundaria. También se recomienda una dieta suave y de fácil digestión para ayudar a la recuperación del animal. Es importante seguir siempre las indicaciones del veterinario en cuanto a dosis y duración del tratamiento

